



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 20 de MAYO de 2013

TITULARES

El director Sub Regional de Salud de Chota, Adelmo Saavedra Azula, sostuvo que no aceptará imposiciones para cambiar a ciertos profesionales que lo acompañan en la administración de dicha dependencia del Gobierno Regional de Cajamarca.

Esto luego que algunos militantes del Movimiento de Afirmación Social (MAS), encabezados por Francisco Sánchez Cieza, trataran de presionar para que realice cambios en algunas áreas administrativas.

El presidente del núcleo ejecutor del “riego tecnificado Alfonso Ugarte”, de la provincia de San Marcos, Ricardo Tirado, manifestó que los usuarios se han organizado con el fin de tachar este proyecto.

El secretario general del SUTEP provincial San Marcos, cuestiona las declaraciones de Humberto Boñón Chegne, secretario regional del Sutep, quien acusó a la dirigencia provincial de dicho gremio de pertenecer al Conare y Movadef.

La Unidad de Gestión Educativa Local - Cutervo realizó un desfile por la semana de la educación inicial.

El hospital Santa María de Cutervo, viene efectuando una medición de presión arterial a adultos mayores. La actividad se viene desarrollando por la semana de la hipertensión arterial.

Con éxito se realizó el taller “Mypes en Cajamarca, Análisis y Perspectivas. La capacitación empresarial se desarrolló el viernes 17 de mayo y estuvo a cargo de la Dirección Regional de la Producción.

Con el objetivo de rescatar las costumbres y revalorar la música andina, la Asociación Cultural Ecoturística de Recuperación (Acer Montaña), prepara el II Festival de Pechada y Yaraví Chota 2013.

Concluyó la campaña de lucha contra la hipertensión arterial en Cajamarca. Se detectaron varios casos en adultos jóvenes, los cuales deberán asistir a los establecimientos de salud para su tratamiento médico.

Con el fin de fortalecer a la organización campesina, este sábado 18 de mayo la Federación Provincial de Rondas Campesinas de Chota, realizó un congreso distrital en el centro



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

poblado La Unión, distrito de Chadín, donde se abordaron temas referidos al fortalecimiento de la organización y defensa del medio ambiente.

Capacitarán a las rondas campesinas en administración de justicia. Los integrantes de las rondas campesinas del distrito fiscal de Cajamarca serán capacitados por representantes del Ministerio Público sobre sus facultades para administrar justicia en su comunidad.

Suspicias ha generado el anuncio del Ejecutivo de no publicar la Base de datos de los pueblos indígenas del Perú contemplado en el reglamento de la Ley de Consulta Previa.

El líder del Movimiento de Afirmación Social (MAS) y presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos estuvo en la incontrastable ciudad de Huancayo, para impulsar la recolección de firmas a fin de inscribir su organización como partido político con miras a las elecciones presidenciales el 2016.

A diferencia del presidente Ollanta Humala, el presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Gregorio Santos, no cree que en el Perú exista un "gobierno panzón o gordo"; por el contrario, afirmó que enfrentamos una gestión endeble y poco estructurada.

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, consideró que las declaraciones del ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Luis Silva, “ahuyentan la inversión y a los turistas” en su región.

La aprobación a la gestión del presidente de la República, Ollanta Humala Tasso, descendió hasta en cinco puntos porcentuales en los últimos treinta días, según la reciente encuesta elaborada por Ipsos Perú.

La minera canadiense Candente Copper anunció la suspensión temporal de las perforaciones en Perú en su proyecto de cobre Cañariaco de 1,500 millones de dólares, por la debilidad de la economía mundial y tras enfrentar protestas.

El consorcio Chochoguera, representado por César Alejandro Vásquez Peralta, realizará los estudios de pre-inversión y factibilidad del represamiento Chochoguera, distrito de Cachachi, provincia de Cajabamba; informó el director regional de Agricultura Cajamarca, Abner Romero Vásquez.